

## Kolaborasi Dosen dan Mahasiswa IAI Diniyyah Pekanbaru Tingkatkan Literasi Keuangan Syariah di SMK Dirgantara Riau

Fernando Yudistira - RIAU.PRESS.WEB.ID

Dec 19, 2024 - 19:11



PEKANBARU – Dosen dan mahasiswa Program Studi Perbankan Syariah Institut Agama Islam Diniyyah Pekanbaru (IAIDP) melaksanakan Program Pengabdian kepada Masyarakat (PKM) dengan tema “Meningkatkan Literasi Keuangan Syariah dengan Sistem Operasional Bank Syariah”. Kegiatan ini bertujuan memperkenalkan konsep dan praktik keuangan syariah kepada siswa SMK

Dirgantara Riau, khususnya jurusan yang terkait dengan perbankan dan manajemen.

Program berlangsung pada Kamis, 19 Desember 2024, di aula SMK Dirgantara Riau, Pekanbaru. Acara ini diawali dengan sambutan dari Wakil Kepala Kesiswaan, Yelsi Rizkiana, S.Pd., yang menyampaikan pentingnya literasi keuangan syariah bagi siswa. Selanjutnya, dosen IAI Diniyyah Pekanbaru memaparkan materi tentang prinsip dasar perbankan syariah, sistem operasional bank syariah, serta produk keuangan berbasis syariah.

Kegiatan juga melibatkan simulasi langsung, seperti proses pembukaan rekening dan pengelolaan dana sesuai prinsip syariah. Mahasiswa IAI Diniyyah Pekanbaru berperan aktif sebagai fasilitator untuk membantu siswa memahami konsep-konsep tersebut melalui praktek langsung, termasuk simulasi akad murabahah dan mudharabah.

Program ini diikuti oleh siswa kelas X, XI, dan XII dari jurusan Layanan Perbankan Syariah, Manajemen Logistik, Usaha Layanan Wisata, serta Mesin Rangka Pesawat. Tujuan utama kegiatan ini adalah meningkatkan pemahaman siswa tentang perbankan syariah sebagai salah satu pilar ekonomi Islam. Dengan literasi keuangan yang baik, siswa diharapkan mampu memahami alternatif sistem keuangan berbasis syariah serta mempersiapkan diri untuk berkarir di sektor keuangan syariah.

Wakil Kepala Sekolah SMK Dirgantara Riau, Yelsi Rizkiana, S.Pd., menyampaikan apresiasi atas terlaksananya program ini. "Program ini sangat bermanfaat karena memberikan wawasan baru kepada siswa tentang sistem keuangan syariah yang dapat diterapkan baik dalam kehidupan sehari-hari maupun di dunia kerja nanti," ujarnya.

Ketua Program Studi Perbankan Syariah IAI Diniyyah Pekanbaru, Irwandi, S.E.Sy., M.E., juga menegaskan pentingnya kegiatan seperti ini. "Ini adalah salah satu bentuk nyata pengabdian dosen kepada masyarakat. Kolaborasi ini menjadi langkah awal dalam membangun generasi muda yang paham dan siap mengembangkan sektor keuangan syariah di masa depan," ungkapnya.

Melalui kegiatan ini, IAI Diniyyah Pekanbaru menunjukkan komitmennya untuk terus mendukung literasi keuangan syariah di kalangan pelajar. Kolaborasi dengan SMK Dirgantara Riau diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi institusi lain dalam mendorong pengembangan pendidikan keuangan berbasis syariah di Indonesia.

Dampak positif program ini dirasakan langsung oleh para siswa. Salah satu peserta, menyatakan, "Kegiatan ini membuka wawasan kami tentang bagaimana bank syariah beroperasi dan apa yang membedakannya dari bank konvensional. Kami juga belajar bagaimana prinsip-prinsip Islam diterapkan dalam dunia perbankan," ungkapnya. (fy)